

# 「全力平中」

夢を語り、夢を追う生徒  
笑顔 続ける 支え合う

【学校だより】

平戸市立平戸中学校  
令和7年1月7日  
文責 原田 誠

## 長崎県中学校技術・家庭科教育研究大会

先日、本校を会場として「長崎県中学校技術・家庭科教育研究大会（技術分野）」が開催されました。当日は、前田先生が3年2組の授業を担当し、県内各地から多くの先生方が来校されました。参観された先生方は、前田先生の工夫を凝らした授業や、生徒たちが真剣に学ぶ姿に感心され、「生徒の取組や授業態度が素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。このような貴重な機会をとおして、本校教職員にとっても授業力の向上や指導方法の改善につながる学びを得ることができました。今後も、こうした機会を大切にしながら、よりよい教育活動を進めてまいりたいと思います。



第三十六回 長崎県中学校技術・家庭科教育研究大会  
令和七年度  
技術分野 公開授業会場  
平戸市立平戸中学校

## 長崎県中総体駅伝競走大会 大健闘



昨日、諫早市で県大会が開催されました。晴れ渡る青空のもと、男女ともに平戸市代表としての誇りを胸に、最後の一歩まで全力で走り抜いてくれました。選手一人一人がこれまでの努力の成果を発揮し、仲間への思いを胸に懸命に走る姿に、会場からは大きな声援が送られました。なによりうれしかったのは、選手とサポート選手が心を一つにし、チームとしての一体感を強く感じられたことです。その絆が大きな力となり、結果も女子24位、男子14位という素晴らしい成績を収めることができました。最後まであきらめずに挑み続けた選手の皆さん、本当に疲れさまでした。



## お花の苗をいただきました



夏に引き続き、このたび平戸まちづくり運営協議会様より、ナデシコ、ストック、パンジー、ビオラの苗をいただきました。花のことにあまり詳しくない私は調べてみたところ、秋から春にかけて人気のあるこれらの花は、寒さに強く、雪の積もる地域でも冬を乗り越え、春先には見事に花を咲かせるそうです。前回に続き、いただいた花々は用務員の前田さんが日々心を込めてお世話をしてくれています。また、営繕・美化部の生徒の皆さんと担当の瀬尾先生も、水やりなどの活動を通して花を大切に育ててくれています。平戸まちづくり運営協議会の皆さん、そして花の管理に携わってくれている皆さん、本当にありがとうございます。

